

La famille de

Pierre BUCHSER

a le profond chagrin de faire part de son décès, survenu le 4 août 2010, dans sa 60e année.

De chaleureux remerciements à l'hôpital de Morges, notamment aux infirmières du service de chirurgie 1, aux infirmières du service d'antalgie, au Dr. Perey et à tout son service, et une reconnaissance particulière au Dr. Jean-Pierre Mustaki.

Selon le souhait de Pierre, la cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: Mme Laurence Buchser-Duvoisin,
chemin de la Vuachère 77, 1012 **Lausanne.**

*Tu emportes sur ta route notre Amour
comme sillage...*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part